

19 de Noviembre de 2019  
Comunicado de Prensa UC/107/19

## **INVESTIGA CEDHNL MUERTE DE PERSONA EN CENTRO PENITENCIARIO**

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo inició la investigación de oficio en torno a la muerte de una persona privada de la libertad en el Centro de Reinserción Social No. 1, ubicado en el municipio de Apodaca, el pasado lunes 18 de noviembre.

Al darse a conocer el hecho en medios de comunicación, personal de la Dirección de Orientación y Recepción de Quejas de este Organismo acudió al centro penitenciario para realizar las diligencias preliminares, a fin de determinar las condiciones en las que se suscitó el deceso.

Como parte de las diligencias se solicitaron las documentales correspondientes a la Fiscalía General de Justicia del Estado y a la Agencia de Administración Penitenciaria, además de entrevistar a personal directivo de dicho centro.

La CEDHNL continuará atenta al desarrollo de las investigaciones de este caso.